

ゴールデンウィークのお子さんもいましたが・・・

5/1の絵画指導

(いちご・ぶどう組)

みんなで、「葉」の絵を描きました。

いろいろな色・形・葉の付き方をしている葉っぱたち！

ひとりずつ自分の手元に置いてよく観ながらクレパスで描き進めます。

触ってみたい匂いを嗅いでみたい・・・

白い画用紙の白い部分がなくなるように、色を塗りこんで完成です。」

個人差ももちろんありますが、とっても集中して描いていました。

* 葉っぱの匂いをかいでみて、「キャベツのにおいがした」

* 白っぽい葉の中にグレーがかった色をみつけ描き進める子

* 葉っぱのまわりにはギザギザがある事に気づいた子

* ものすごい集中力で色塗りを頑張る子

今日もたくさんの発見をしながらの絵画教室でした！！



子どもたちの描いてもらおうと
いろいろな葉っぱを集めてみました。

あじさいや、桜、
園庭にあるキンカンの木・・・
それにお家のプランターに植えてある植物も
剪定がてら持ってきてみました。

「葉っぱ」といっても、いろいろなかたちや
大きさ、みんな違う事に気づいた
子どもたちでした 😊



力作は保育園向かいの建物にある
「ichigoギャラリー」にて展示中です！！

このスペースには園児の作品などをなるべく
展示していこうと思っているので、
ぜひ立ち止まって観て下さいね！！